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"Снеговик"
зимняя полевая игра
The "Snowman" Winter Field Game (rules below the page)
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Это не контест, а всего лишь период QRP активности.
Отличительная особенность игры: количество связей не является определяющим критерием для участников.
Сам факт развертывания радиостанции и проведения хотя бы одной связи в зимних полевых условиях является достаточным основанием для зачета.
Игра разделена на 2 тура:
30 и 31 января 2021 г с 9 до 13 UTC каждый тур.
В зависимости от условий (QTH, температура, наличие свободного времени) участник самостоятельно
выбирает приемлемый для себя период времени в указанном промежутке
Диапазоны - 20 и 40 м в районе общепринятых QRP частот
Виды излучения - CW, SSB, Digital
Мощность - только QRP, 5 ватт или менее
Общий вызов для всех участников - телеграфом CQ SN, телефоном и цифрой CQ Snowman
При работе в полевых условиях:
- засчитываются связи с любыми станциями
- в рапорте должна быть передана обязательная информация - RST,
выходная мощность, температура на рабочей позиции (градусы Цельсия). 
Например, 579/5W/minus15C. Форма и порядок передачи обязательной 
информации не критичны.
Полевыми условиями считается расположение участника с радиостанцией 
вне жилого помещения. Допускается использование тентов, навесов, 
сараев и т.п. при условии их отдельного расположения от жилого 
помещения и отсутствия в них искусственного отопления. Для защиты 
аппаратуры от холода можно использовать различные кейсы, ящики, 
валенки, контейнеры с подогревом аппаратуры. Ограничений на тип и 
способ электропитания, а также на антенны нет.
При работе в домашних условиях:
- засчитываются связи только с полевыми участниками
- в рапорте должна быть передана обязательная информация - RST, 
выходная мощность и идентификатор "HOME". Например, 559/3W/HOME
"Домашние" и "полевые" позиции можно менять в процессе игры по 
собственному усмотрению. 
С одним корреспондентом можно проводить связи на разных диапазонах, 
разными видами излучения, в разных турах. 
Участники высылают декларацию с данными:
- позывной
- имя
- электронный адрес
- общее кол-во связей в полевых условиях
- общее кол-во связей в домашних условиях (только с полевыми участниками)
- краткое описание полевых рабочих позиций
- диапазон температур на полевых рабочих позициях (от...до...градусы Цельсия)
- используемая аппаратура и антенны
Весьма желательно прилагать фото рабочих позиций с показаниями 
термометров. Все присланные фото будут размещены в фотоальбоме на 
странице группы Клуба 72 в Фейсбуке
Срок отправки деклараций - до 1 февраля на адрес - rx3g(at)mail.ru
Каждый участник получит памятный сертификат. 
Отдельно будут отмечены участники: 
- за работу при самой низкой температуре в полевых условиях
- за самую необычную полевую рабочую позицию
- за самую оригинальную самодельную аппаратуру в полевых условиях
- за наибольшее кол-во связей в полевых условиях
- за наибольшее кол-во связей с полевыми участниками в домашних условиях
- за работу самой низкой мощностью в полевых условиях
- за самое абсурдное и шуточное оформление рабочей позиции
Арбитр игры оставляет за собой право затребовать подробную выписку из 
аппаратного журнала в случае каких-то сомнений или несоответствий.
Желающие поучаствовать финансово или призами в наградном фонде могут 
связаться с организатором - rx3g(at)mail.ru или фин-директором - ua1cex(at)mail.ru
Клуб 72 просит участников игры быть благоразумными и не подвергать себя риску 
обморожения или заболевания.
 
This is not Contest but only QRP activity game.
Main feature of the game - QSOs quantity is not defining criterion for the participants.
The fact of installing a radio and logging even one QSO in Winter field position is good cause for entry.
Two tours in the game:
January 30 and 31, 2021, both in time of 9.00 to 13.00 UTC
Bands - 20 and 40 m around QRP frequencies
Modes - CW, SSB, Digital
Power - QRP only, 5 watts output or less
Calling - CQ SN (CW) or CQ Snowman (SSB, Digital)
For "Field" positions:
- QSO with all stations
- the mandatory information in report - RST (RS) / power output / temperature on working position (Celsius).
For example, 579/5W/minus15C. Any info form and order in report may be used.
"Field" position means of location outside of living home. Any tents, sheds or barns may be used in case of absense there any heating.
To protect radio equipment of freezing any heating boxes, cases, containers, felt boots may be used.
No any limitations for type and method of power supply and antennas.
For "Home" positions:
- QSO with only "Field" stations claimed
- in report must be sent - RST (RS) / power output / identificator "HOME". For example, 559/3W/HOME
"Home" and "Field" positions may be changed during the game in your opinion.
The same station may be logged on other bands, other modes or in other tours.
No contest logs, fill the daclaration only):
- callsign
- name
- e-mail
- total QSOs in the "Field" positions
- total QSOs in the "Home" position (with "Field" stations only)
- the temperature range (from min to max, C)
- radios and antennas used
- short description of "Field" positions
The pictures of "Field" positions with thermometer scale are required (add JPG file in the declare form).
All the photos will be put on the
Club 72 group page on Facebook
Dead line for declare is February 10.
The memorable certificate will be send to all stations. Also special marks for:
- the lowest temperature on the "Field" position
- the unusual original "Field" position
- the original home brew station in the "Field" position
- the greatest number of QSOs in the "Field" position
- the greatest number of QSOs with "Field" stations in the "Home" position
- the lowest power in the "Field" position
- the most absurd comic position design
The Game referee save a right to ask full log in case of any doubts or mismatches.
Donations or prizes are welcome. Contact with rx3g(at)mail.ru or ua1cex(at)mail.ru please
The Club 72 asks everybody to save reasonable and to not expose itself hazard 
of freezing or disease.
